

Giat Door to Door System Bhabinkamtibmas Desa Datarnangka Polsek Sagaranten Polres Sukabumi

Sukabumi - SUKABUMI.PRESS.WEB.ID

Jan 17, 2024 - 13:31



Giat Door to Door System Bhabinkamtibmas Desa Datarnangka Polsek Sagaranten Polres Sukabumi

Bhabinkamtibmas Desa Datarnangka, Aipda Lukky Lukmanul Hakim, melaksanakan kegiatan Door to Door System (DDS) pada hari Rabu, 17 Januari 2024. Kegiatan ini dilaksanakan di Kampung Datarnangka, Desa Datarnangka,

Kecamatan Sagaranten, Kabupaten Sukabumi, dimulai pukul 13.00 WIB hingga selesai.

Bhabinkamtibmas Aipda Lukky Lukmanul Hakim melakukan silaturahmi langsung ke rumah-rumah warga dalam kegiatan DDS tersebut. Warga masyarakat menyambut baik kedatangan Bhabinkamtibmas, yang diiringi dengan pemberian himbauan kamtibmas sebagai bentuk upaya menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan mereka. Berikut rangkuman himbauan yang disampaikan dalam kegiatan Door to Door System:

1. **Proaktif dalam Keamanan dan Ketertiban:** Bhabinkamtibmas mengajak warga masyarakat untuk lebih proaktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan sekitar.
2. **Koordinasi dengan Pihak Kepolisian:** Apabila warga menemui kendala atau memiliki informasi seputar kamtibmas, diharapkan agar segera berkoordinasi dengan pihak Kepolisian atau Bhabinkamtibmas.
3. **Himbauan kepada Remaja, Anak, dan Wanita:** Memberikan himbauan kepada generasi muda dan wanita untuk menghindari perilaku bullying, kenakalan remaja, seks bebas, penyalahgunaan narkoba, tawuran, miras, dan penggunaan knalpot bising.
4. **Pencegahan TPPO:** Agar warga masyarakat berperan aktif dalam mencegah terjadinya Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO) dengan segera melaporkan kejadian atau informasi terkait.
5. **Peran Bhabinkamtibmas sebagai Konsultan Solutif:** Bhabinkamtibmas menyatakan kesiapannya sebagai konsultan solutif bagi warga masyarakat dan pemerintah Desa Gunung Bentang, dengan tujuan terciptanya situasi aman dan kondusif di wilayah tersebut.

Melalui kegiatan DDS ini, diharapkan pesan-pesan kamtibmas dapat lebih personal dan mudah dipahami oleh warga, sehingga tercipta kerjasama yang lebih baik antara masyarakat dan aparat kepolisian dalam menjaga keamanan bersama.